

# Carta a los Periodistas

Nº 29

Santiago de Chile, jueves 20 de diciembre de 1984

## FAMILIARES DE DESAPARECIDOS MANIFIESTAN EN LOS TRIBUNALES

Miembros de la Agrupación de Familiares de Detenidos-Desaparecidos, acompañados por representantes del "Movimiento Sebastián Acevedo" realizaron al mediodía de hoy un mitin en el edificio de los Tribunales de Justicia.

La movilización tuvo como objetivo entregar al Presidente de la Corte Suprema una carta junto a un documento con las confesiones del ex miembro del Servicio de Inteligencia de la Fuerza Aérea, Andrés Valenzuela.

Los manifestantes descolgaron un lienzo alusivo al régimen militar al que le exigen asimismo información oficial sobre la situación de los detenidos-desaparecidos. Este hecho generó incidentes entre manifestantes y el personal de gendarmería.

Una delegación de los participantes en el acto fue atendida por el secretario del Presidente de la Corte Suprema, Rafael Retamal, quien recibió los documentos, informándoles que éstos serán considerados en el día de hoy por el Pleno de la Corte Suprema.

El Presidente del alto Tribunal recibirá el miércoles a las 10.30 horas a la directiva de la Agrupación.

## DESOBEDIENCIA CIVIL

Una serie de iniciativas llevará a cabo en los próximos días el Comité Nacional por la Protesta y la Democracia.

Su convocatoria invita a los chilenos a asistir este sábado 22 al Estadio Nacional, apoyando la manifestación de las Mujeres por la Vida; el lunes 24, a participar en la Misa del Gallo con una ofrenda solidaria para las víctimas de la represión y a boicotear con ruidos (caceroleo, música) el discurso de Lucía Pinochet. Para el jueves 27 se convoca al Paseo Ahumada con Huérfanos a cantar el Himno de la Alegría; la señal será el cañonazo de las 12. Y finalmente, para el lunes 31, la convocatoria llama a poner música a todo volumen a la hora del discurso del General Pinochet.

## SALUDO PASCUERO DEL MDP

Un saludo navideño emitió el Movimiento Democrático Popular. En él manifiestan su esperanza "porque estamos seguros que el grito del pueblo florecerá este Año Nuevo, y el dolor y las lágrimas, la angustia y la inseguridad, terminarán para siempre, y así el futuro será nuestro y volverá la justicia y construiremos la paz".

## REUNION DEL CNT CON EMPRESARIOS

En la mañana de hoy se reunieron las directivas máximas del Comando Nacional de Trabajadores y de la Confederación de la Producción y el Comercio.

Por la entidad empresarial concurren Jorge Fontaine, su Presidente, y Eugenio Heiremans. Por el CNT asistieron Rodolfo Seguel, Manuel Bustos, Antonio Mimiza, Enrique Vergara, Víctor Hugo Gac, Federico Mujica y Humberto Soto.

En este segundo encuentro realizado por ambas organizaciones se abordaron los siguientes temas: Cesantía, política salarial, negociación colectiva, estabilidad laboral, política arancelaria, deuda privada y recursos financieros. Luego de intercambiar documentación, acordaron reunirse nuevamente el próximo 10 de enero.

## TRABAJADORES REPUDIÁN SECUESTRO DE PERIODISTA

Los máximos dirigentes del Comando Nacional de Trabajadores concurren hoy a las dependencias del diario La Nación para expresar su solidaridad a los trabajadores de dicho medio de comunicación y a los familiares de Sebastiano Bertolone por el secuestro de que ha sido víctima.

En la oportunidad, los dirigentes sindicales hicieron presente que, "independientemente de la actitud de ese diario respecto de cómo informa sobre el CNT, ellos rechazaban estos actos de violencia contra los periodistas, especialmente en estos momentos en que la prensa se encuentra amordazada".

## DISTRIBUIDOR EN LIBERTAD

Tras una semana de detención, anoche quedó en libertad Antonio Buccioni (sin que se le formulara cargo alguno), gerente de la distribuidora YB, quien había sido aprehendido por efectivos de la policía uniformada, al ser acusado de distribuir un boletín informativo.